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東京都知事に要望書提出－－都内41の住民団体

「コロナ危機の中、不要不急の都市計画道路事業は直ちに凍結・中止を」

５
月
19
日
、
都
内
の
41
の
都
市
計
画
道
路

事
業
の
見
直
し
・
中
止
を
求
め
て
い
る
住
民

団
体
が
「
コ
ロ
ナ
禍
の
歴
史
的
危
機
の
中
、

不
要
不
急
の
都
市
計
画
道
路
事
業
は
直
ち
に

凍
結
・
中
止
を
」
求
め
る
要
請
書
を
小
池
東

京
都
知
事
と
石
川
都
議
会
議
長
に
提
出
し
ま

し
た
。

小
金
井
か
ら
「
都
市
計
画
道
路
を
考
え
る

小
金
井
市
民
の
会
」
「
３
・
４
・
１
１
号
線

関
係
住
民
の
会
」
「
は
け
の
自
然
と
文
化
を

ま
も
る
会
」
が
要
請
団
体
に
な
り
ま
し
た
。

要
請
書
は
、
現
在
の
国
や
東
京
都
の
コ
ロ

ナ
対
策
が
未
曽
有
の
危
機
へ
の
適
切
な
対
応

に
な
っ
て
お
ら
ず
、
国
の
予
算
も
、
Ｐ
Ｃ
Ｒ

検
査
や
医
療
現
場
へ
の
財
政
支
援
が
わ
ず
か

に
留
ま
っ
て
い
る
こ
と
を
指
摘
し
て
い
ま
す
。

ま
た
、
都
市
計
画
道
路
の
事
業
費
の
半
額

は
国
庫
補
助
と
な
っ
て
い
る
た
め
、
事
業
を

中
止
・
凍
結
す
れ
ば
国
の
歳
出
を
大
き
く
節

減
で
き
、
コ
ロ
ナ
対
策
を
大
き
く
増
や
す
こ

と
が
で
き
、
経
済
活
動
自
粛
の
な
か
で
、
今

後
の
税
収
が
大
き
く
減
る
こ
と
が
予
想
さ
れ

る
現
在
、
東
京
都
が
不
要
不
急
の
道
路
事
業

の
凍
結
・
中
止
を
決
断
す
る
こ
と
を
求
め
て

い
ま
す
。
そ
の
後
、
都
議
会
の
８
会
派
の
控

室
を
訪
問
し
、
協
力
を
要
請
し
ま
し
た
。

（１）

５
月
19
日
の
都
知
事
へ
の
申
し
入
れ
行
動

に
先
立
っ
て
、
都
庁
内
で
、
行
わ
れ
た
打
ち

合
わ
せ
会
議
で
、
日
本
共
産
党
の
曽
根
都
議

か
ら
、
以
下
の
と
お
り
、
都
副
知
事
４
人
連

名
で
の
「
依
命
通
達
」
が
あ
っ
た
こ
と
が
報

告
さ
れ
ま
し
た
。

東
京
都
は
５
月
５
日
、
東
京
都
副
知
事
４

人
が
連
名
で
、
「
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
の
状
況
を
踏
ま
え
た
当
面
の
都
政
の
運

営
に
つ
い
て
（
依
命
通
達
）
」
を
出
し
て
、

都
の
職
員
全
員
に
「
現
下
の
都
政
の
状
況
と

課
題
を
職
員
に
十
分
周
知
徹
底
」
す
る
こ
と

を
指
示
し
ま
し
た
。

都
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
の
感
染
拡

大
か
ら
都
民
の
「
命
」
を
守
り
、
生
活
と
経

済
活
動
を
し
っ
か
り
支
え
る
こ
と
な
ど
の
３

つ
の
柱
を
掲
げ
ま
し
た
。

そ
の
な
か
で
、
【
既
存
事
業
の
分
類
の
視

点
】
と
し
て
、
速
や
か
に
休
止
す
る
事
業
に
、

「
都
民
の
生
命
・
財
産
へ
の
直
接
の
関
連
性

が
低
く
直
ち
に
取
り
組
む
優
先
度
が
低
い
と

考
え
ら
れ
る
事
業
の
う
ち
、
未
着
手
、
未
発

注
、
一
時
停
止
が
可
能
な
事
業
は
、
原
則
延

期
又
は
中
止
す
る
こ
と
と
し
、
延
期
と
す
る

か
、
中
止
と
す
る
か
は
、
感
染
症
の
状
況
や

各
事
業
の
趣
旨
等
を
踏
ま
え
、
個
別
に
判
断

す
る
こ
と
と
し
て
い
ま
す
。

そ
の
【
具
体
的
な
事
業
の
例
】
に
、
「
都

市
開
発
の
推
進
」
「
街
路
整
備
」
な
ど
が
明

記
さ
れ
て
い
ま
す
。

都
市
計
画
道
路
事
業
は
、
東
京
都
の
事
業

で
は
「
街
路
整
備
」
に
含
ま
れ
て
い
ま
す
。

こ
の
通
達
は
、
不
要
不
急
の
都
市
計
画
道

路
事
業
に
関
す
る
予
算
執
行
、
職
員
の
業
務

は
直
ち
に
中
止
す
べ
き
も
の
と
な
り
ま
す
。

都知事秘書に要望書を提出

東
京
都
副
知
事
が
通
達

都
民
の
「
命
」
と
生
活
を
ま
も
る
た
め
の
事
業
の

見
直
し
指
示

ー
都
市
計
画
道
路
事
業
も
対
象
ー

都知事選立候補表明者の政策

東京都知事選の立候補表明者のな

かで、都市計画道路について表明し

た方を紹介します。(6/7現在）

【宇都宮けんじ氏】5/27
6．道路政策（外環道、特定整備路

線、優先整備路線）を見直す～地

域住民の意見に耳を傾ける。

小
金
井
市
が
「
基
本
構
想
」
パ
ブ
コ
メ
募
集

小
金
井
市
が
今
後
10
年
間
の
進
む
べ
き
道
を
示
す
第
５
次

基
本
構
想
案
の
意
見
募
集
を
始
め
た
こ
と
が
「
市
報
こ
が

ね
い
」
（
6/1
）
で
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。
公
民
館
等
に

置
か
れ
て
い
ま
す
。
こ
れ
に
は
「
都
市
計
画
の
整
備
」
も

掲
げ
ら
れ
て
い
ま
す
。
（
募
集
期
間
７
月
10
日
ま
で
）



（２）

＜4月以降の活動経過＞

4月2日 世話人会（新型コロナウイルスのため中止）

5月7日 世話人会（新型コロナウイルスのため中止）

5月19日 東京都知事と都議会議長に「コロナ禍の歴史

的危機の中、不要不急の都市計画道路事業は直ち

に凍結中止を」求める要望書を都内41の住民団体

連名で提出

6月11日 第50回世話人会

＜今後の日程＞

7月9日 第51回世話人会

＜他地域の裁判・集会など＞

6月27日 東京外環道工事差止仮処分申し立て

新型コロナの関係で他の裁判・集会の日程は未定です

小
金
井
市
が
２
・
３
月
に
お
こ

な
っ
た
優
先
整
備
の
２
路
線
（
３
・

４
・
１
号
線
と
３
・
４
・
１
１
号

線
）
に
つ
い
て
お
こ
な
っ
た
ア
ン

ケ
ー
ト
の
結
果
が
明
ら
か
に
な
り

ま
し
た
。
回
答
し
た
市
民
の
多
く

が
道
路
事
業
を
心
配
し
て
い
る
こ

と
が
示
さ
れ
て
い
ま
す
。

お
も
な
結
果
を
紹
介
し
ま
す
。

★
ア
ン
ケ
ー
ト
郵
送
３
０
０
０
人

回
答
数

９
０
３
人

★
設
問
１

２
路
線
が
優
先
整
備

路
線
に

選
定
さ
れ
た
こ
と
を
知
っ

て
い
ま
す
か

知
っ
て
い
た

３
１
８
人

（3
5.

2

％
）
、

知
ら
な
か
っ
た
５
０
１
人

（55
.
5

％
）

★
２
路
線
に
関
係
す
る
地
域
と
そ

れ
以
外
の
地
域
で
そ
れ
ぞ
れ
、
優

先
整
備
路
線
の
こ
と
を
知
っ
て
い

た
か
（
左
の
円
グ
ラ
フ
）

★
設
問
２

各
項
目
に
対
し
て
、

「
そ
う
思
う
」
と
回
答
し
た
人
の

割
合
（
下
記
に
棒
グ
ラ
フ
）

こ
の
グ
ラ
フ
は
市
の
資
料
を
も

と
に
市
民
の
会
事
務
局
で
作
成
し

ま
し
た
。

西
岡
市
長
は
、
こ
の
結
果
を
東

京
都
知
事
に
報
告
す
る
と
と
も
に

丁
寧
な
対
応
と
現
地
視
察
を
求
め

る
要
望
書
を
提
出
し
ま
し
た
。
、

小池都知事の４年前の公約は？

小池都知事、４年前の都知事選でのはけの自然と文

化をまもる会のアンケートに答えて、次のように回答

しています。

「このたび東京都が優先整備路線に決定した小金井

市内の２路線に関しては、以下のような課題の指摘が

あると聞いております。優先整備路線の決定にあたっ

ての意見書の提出件数も群を抜いており、知事に就任

させていただきましたら、実際に巡視し、小金井市、

小金井市議会、地域住民の皆様とも対話し、優先整備

路線に位置付けることが不適切だと判断される場合に

は、必要に応じ、見直しを進めていきたいと考えてお

ります。」

これだけ、わかりやすい公約、どうして守れないの

でしょうか。

優
先
整
備
２
路
線
ア
ン
ケ
ー
ト
結
果

多
く
の
市
民
が
道
路
事
業
化
に
心
配
の
声

悪
く
な
る

道
路
が
で
き
る
と

良
く
な
る

道
路
が
で
き
る
と

アンケート結果は小金井市のホームページに掲載されました

東
京
新
聞
（
６
月
９
日
）

に
ア
ン
ケ
ー
ト
結
果
と
都

内
市
民
団
体
の
都
知
事
要

望
書
提
出
の
記
事
が
掲
載


